

Côte d'Azur | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**4 Pièces**

**132 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-1978**

**1 590 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Appartement à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Rare et unique sur le marché de l'immobilier sur la Côte d'Azur, à Théoule-sur-Mer, à la pointe de l'aiguille, bel appartement appartement - villa de 132m<sup>2</sup> ouvre sur une terrasse et jardin privatif de 207 m<sup>2</sup> à la vue mer époustouflante. Situé dans une bâtisse entièrement rénovée de seulement 5 copropriétaires, sans aucun vis à vis, l'appartement se compose comme suit : Un grand salon séjour, une cuisine américaine et sa buanderie. Pour la partie nuit, 3 chambres et leurs salles d'eau, de grands dressings. Chaque pièce ouvre sur la terrasse jardin. En annexes, un parking. On bénéficie sur ce bien ...

Rare and unique on the real estate market on the Côte d'Azur, in Théoule-sur-Mer, at the tip of the needle, beautiful apartment apartment - villa of 132m<sup>2</sup> opens onto a terrace and private garden of 207 m<sup>2</sup> the breathtaking sea view. Located in a completely renovated building with only 5 co-owners, without not overlooked, the apartment is composed as follows: A large living room, an American kitchen and its laundry room. For the sleeping area, 3 bedrooms and their bathrooms, large dressing rooms. Each room opens onto the garden terrace. In annexes, parking. This property benefits from reduced notary ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

